

“Atendemos inseguridad”

La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, admitió que, a pesar de que los informes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana clasifican a la alcaldía como la tercera con mayor disminución de incidencia delictiva, la encuesta del INEGI marca que es la demarcación donde la gente se siente más insegura.

En la comparecencia ante las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública del Congreso capitalino justificó que el primer trimestre de 2022 ha estado marcado por “ajustes de cuentas, como los llaman, y hubo muertos en El Rosario”, y se comprometió a trabajar intensamente sobre ese tema.

— *Georgina Olson*

